

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Bendjé : des kits scolaires pour les apprenants

**UN** geste de l'honorable Jean-Fidèle Otandault, transmis par le président du Conseil départemental, Louis Barrys Ogoula Olingo.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**A** PRÈS avoir réceptionné, en milieu de semaine dernière, les kits scolaires des mains du député Jean-Fidèle Otandault, le président du Conseil départemental de Bendjé (CDB), Louis Barrys Ogoula Olingo, procède, depuis vendredi écoulé, à leur distribution aux apprenants de la circonscription dont il a la charge administrative. Député du 2e arrondissement de Port-Gentil, et fils du

département de Bendjé, Jean-Fidèle Otandault, a voulu élargir son geste aux élèves de ce département. Pendant l'acte de réception en présence de plusieurs enseignants et du bienfaiteur, le président du CDB a eu ces mots : "Nous sommes très flattés par votre geste honorable Jean-Fidèle Otandault (...). Merci pour votre générosité et votre marque d'attention envers notre jeunesse. J'en profite pour solliciter, une fois de plus, que vous fassiez un petit clin d'œil à nos dispensaires...". En réponse, le député du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, a dit inscrire son action dans la droite ligne de la politique de partage et de solidarité envers les couches vulnérables du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Il a invité ensuite les populations de Port-Gentil et du département de



Le président du CDB, Ogoula Olingo et des élèves bénéficiaires du don du député Otandault.

Bendjé au respect des mesures barrières et à la nécessité de se faire vacciner. "Pour se protéger du Covid 19, il faut respecter les mesures barrières, et donc se laver régulièrement les mains avec du savon ou un gel désinfectant ; respecter la distanciation physique, porter le

masque et aller se faire vacciner si nous voulons retrouver une vie normale", a-t-il insisté. Notons que depuis vendredi dernier, le président du CDB, Louis Barrys Ogoula Olingo,

procède à la distribution des kits scolaires aux élèves de son rayon administratif admis en sixième. La seconde phase aura lieu dans les écoles du département de Bendjé.

## Tchibanga/Covid : le Copil Nyanga en campagne de sensibilisation

MIHINDOU-MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

**S**UR instructions de la gouverneure de la Nyanga, Nicole Nouhano, une équipe du Copil provincial dont elle est la présidente s'active sur le terrain. But de la mission : sensibiliser les populations locales sur les dangers du Covid-19 dont la troisième vague est sévère et foudroyante. La mission est conduite par le secrétaire général de province, Célestin Idriss Nzinzi, assisté du directeur régional de Santé sud-Nyanga, Thierry Noël Mamboundou, et des maires des deux arrondissements de Tchibanga. L'échange avec les chefs de quartiers a été l'occasion de rappeler à ces derniers d'être le relais de l'État dans la sensibilisation au respect strict des mesures barrières édictées par le gouvernement de la République pour lutter contre le coronavirus. "Il faut



Une phase de sensibilisation au Covid dans un quartier de Tchibanga.

redoubler de vigilance car la troisième vague du Covid-19 est plus redoutable. Faisons-nous vacciner et appliquons scrupuleusement les gestes barrières (...). Ne suivez pas ce que disent les réseaux sociaux qui sèment la psychose", a insisté l'équipe du Copil provincial partout où elle est passée. La province de la Nyanga n'étant pas épargnée par le Covid-19, le Copil provincial invite les populations à prendre cette problématique sanitaire à bras-le-corps. Surtout

que les données statistiques communiquées par le directeur régional de Santé font état de 250 cas enregistrés, dont 221 dans le seul département de Mougoutsi, 9 cas dans la Douigny (Moabi), autant dans la Basse-Banio (Mayumba), 1 cas dans le département de Haute-Banio (Ndindi) et 9 cas dans le département de Mongo (Moulengui-Binza). Mais à l'inverse, plus de 3 000 personnes se sont déjà fait vacciner dans la province de la Nyanga.

## Port-Gentil : le maire Nkombé chez les victimes de l'incendie du Château



Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**L**ES victimes de l'incendie qui a détruit cinq (5) maisons d'habitation au quartier Château, dans le 3e arrondissement de Port-Gentil, ont reçu la visite du maire Paul Nkombé. Pour l' élu municipal, il s'agissait de rassurer tous les sinistrés qu'on ne les a point oubliés et qu'il revient à nos compatriotes de manifester leur élan de solidarité. "Je compatis beaucoup à la douleur de chacun de vous, car perdre une habitation est une situation extrêmement difficile à vivre. Davantage en cette période où de nombreux parents broient du noir, à cause de la rentrée scolaire. Un incendie c'est synonyme

de tout recommencer à zéro, avant de retrouver son équilibre normal. Mais, avec le contexte économique actuel que traverse notre pays, c'est loin d'être une chose aisée. C'est ici l'occasion de remercier le Tout-Puissant, parce qu'aucune perte en vie humaine n'a été déplorée", a souligné le maire Paul Nkombé. Et une des victimes de confier à l'édile : "Quand la maison du voisin brûle, on doit lui porter secours. Votre présence parmi nous aujourd'hui traduit cet élan de solidarité et de compassion qui nous reconforte. Aussi, souhaitons-nous maintenant que vos services ouvrent un dossier relatif aux mesures d'accompagnement qui nous permettront véritablement de sortir de cette situation".

Photo : Jean-Paulin Allogho